

Bezirk Unterfranken-Nord 2019/20

Jungen 18 Bezirksklasse B Gruppe 2 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

GO = Gänheim-Opferbaum

DJK Gänheim III : RV Solidarität Schweinfurt II - 0 : 10

21.09.2019, 10:00 Uhr

Rang	Name, Vorname
1	3.2 Pfister, Lisa
2	3.3 Pelz, Luzius
3	3.4 Aulbach, Paul
4	3.6 Schmitt, Bastian
D1	Pfister, Lisa/Pelz, Luzius
D2	Aulbach, Paul/Schmitt, Bastian

Rang	Name, Vorname
1	2.2 Kraft, Arthur (ab 17.09.)
2	2.3 Li, Simon
3	2.4 Rether, Paul
4	2.6 Deeg, Lena
D1	Li, Simon/Rether, Paul
D2	Kraft, Arthur/Deeg, Lena

	DJK Gänheim III	RV Solidarität Schweinfurt II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Pfister, Lisa	Li, Simon	5:11	4:11	8:11			0:3	0:1
	Pelz, Luzius	Rether, Paul							
D2-D2	Aulbach, Paul	Kraft, Arthur	7:11	9:11	9:11			0:3	0:1
	Schmitt, Bastian	Deeg, Lena							
1-1	Pfister, Lisa	Kraft, Arthur	11:5	3:11	5:11	11:6	10:12	2:3	0:1
2-2	Pelz, Luzius	Li, Simon	9:11	11:7	11:4	3:11	5:11	2:3	0:1
3-3	Aulbach, Paul	Rether, Paul	3:11	6:11	5:11			0:3	0:1
4-4	Schmitt, Bastian	Deeg, Lena	5:11	11:9	6:11	11:9	4:11	2:3	0:1
1-2	Pfister, Lisa	Li, Simon	5:11	8:11	11:7	11:6	6:11	2:3	0:1
2-1	Pelz, Luzius	Kraft, Arthur	5:11	3:11	11:4	0:11		1:3	0:1
3-4	Aulbach, Paul	Deeg, Lena	11:6	9:11	9:11	7:11		1:3	0:1
4-3	Schmitt, Bastian	Rether, Paul	6:11	10:12	3:11			0:3	0:1
								Bälle: 287:395	10:30 0:10

Spielbeginn: 10:00 Uhr - Spielende: 11:50

Gleich zum Saisonauftakt empfing die 3. Jungenmannschaft in der FV-Kleinsporthalle Opferbaum eines der spielstärksten Teams der Liga. Entsprechend deutlich fiel die Niederlage aus. Alle zehn Spiele gingen verloren. Dass dennoch zehn Sätze auf der Habenseite der Gastgeber standen, lag an zwei Viersatz- und vier Fünfsatzniederlagen. Dem Sieg am nächsten war Lisa Pfister, die jeweils im fünften Satz an Solis Einser mit 10:12, an den Zweier mit 6:11 Bällen abgab. Auch Luzius Pelz und Bastian Schmitt kamen je einmal in den Schlusssatz, hatten dann aber keine reelle Chance auf den Sieg. Paul Aulbach, der Vierte im Bunde, schaffte es im zweiten Spiel, einen Satz zu gewinnen. Dann war auch schon "Schluss mit lustig". Die Gäste waren nicht etwa durch eine bessere Spieltechnik überlegen, sondern durch die größere Schlagsicherheit. Fehler machten zumeist die Gastgeber zuerst.